



Ankunft mit Sachspenden: Gudrun und Klaus



Verteilung der mitgebrachten Sachspenden



Shopping in Baan Nana



Die Vorbereitungen für die Schuleröffnung sind intensiv



Alle helfen mit!



Der Eingangsbereich wird auf Vordermann gebracht!



Müllabfuhr



Pflanzen werden geliefert



Die Gärtnerinnen



Immer mit Freude an der Arbeit



„Starke Männer“



Der Eingangsbereich verändert sich...



Der Eingangsbereich danach



„Wie das Fest wohl werden wird?“



Anstellen zum Impfen!



Ploy hilft wie immer!



Und dann der Tag der Schuleröffnung: die Ehrengäste treffen ein!



Gudrun erhält aus der Hand des Gouverneurs die verdiente Ehrung!



Auch andere Personen, die Baan Nana unterstützen, werden geehrt!



„Familienfoto“



Die Gäste warten schon ungeduldig!



Eigenprodukte Reis, Kaffee und bestickte Täschen finden Anklang!



Die Kinder haben ein wunderbares Programm vorbereitet



Zum Feiern gehört auch ein gutes Essen



Tischgebet



Es schmeckt!



Ob da wohl für alle genug ist?



Lecker- eine Nachspeise! Das gibt es nur an besonderen Tagen!



Ngaow führt die Gäste durch die liebevoll gestalteten Klassenräume



Man merkt, dass Ngaow Industriedesign studiert hat!



Unglaublich, was hier mit bescheidenen Mitteln umgesetzt worden ist!



Hier bekommt man Lust auf Lernen!



Das pädagogische Team



Jung und unglaublich engagiert, den Kindern Bildung zu ermöglichen!



Kreativunterricht hat einen hohen Stellenwert



Der Englischlehrer



Pädagogisches Personal- vom Verein Goldkinder monatlich unterstützt



Pädagogisches Personal- vom Verein Goldkinder monatlich unterstützt



Abschied



Es war wieder einmal ein unglaubliches Erlebnis bei den Goldkindern!